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ПРО...

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

Законопроект о запрете продажи алкоголя россиянам, не достигшим 21 года, внесен в Госдуму. Его
авторы ссылаются на опыт США, где за продажу алкоголя лицам, не достигшим 21-летнего возрас-
та, грозят штраф, общественные работы, лишение водительских прав или тюремное заключение.

…БРАСЛЕТ
ДЛЯ БАНКИРА

Домашний арест главы правления Рос�
банка Владимира Голубкова будут контро�
лировать при помощи электронного брас�
лета.

Напомним, что в минувшую пятницу
Пресненский суд Москвы санкционировал
домашний арест Голубкова до 16 июля. Он
обвиняется в получении многомиллионно�
го «отката» за отсрочку выплат по крупно�
му кредиту.

Сам Голубков отрицает свою вину, за�
являя, что обвинения в его адрес — «ре�
зультат спора коммерческих организаций».

…САЙТ
ПРАВИТЕЛЬСТВА

Сегодня заработает новый сайт прави�
тельства РФ.

Как сообщает пресс�служба кабинета
министров, на обновленном сайте по ад�
ресу: government.ru будет библиотека,
снабженная удобными инструментами для
быстрого получения архивных данных по
когда�либо обсуждавшимся и принятым
правительством решениям, по законопро�
ектной деятельности правительства, по
исполнению поручений и планов, работе
премьер�министра, его заместителей и
федеральных министров.

Также на сайте будут доступны базовые
документы стратегического планирова�
ния, в том числе «Основные направления
деятельности правительства на период до
2018 года», госпрограммы, планы мероп�
риятий («дорожные карты»).

…ДНК
ЗАКЛЮЧЕННЫХ

К сбору образцов ДНК со всех российс�
ких заключенных приступила Федеральная
служба исполнения наказаний (ФСИН).
Они сформируют единую генетическую
базу, которая призвана помочь раскрывать
преступления, а также следить за судьбой
освобожденных из�под стражи и предотв�
ращать подлог личности.

Сначала ДНК�метки возьмут у заклю�
ченных, совершивших тяжкие и особо тяж�
кие преступления. Их в тюрьмах и СИЗО —
85%. База ДНК позволит оперативно вы�
являть причастность рецидивистов к со�
вершению преступлений.

…НЕУЧТЕННЫЕ
ШТРАФЫ

Госавтоинспекция МВД России готова
в ручном режиме удалять из базы непла�
тельщиков водителей, которые заплатили
штрафы и попали туда случайно.

«В случае обнаружения штрафа, кото�
рый уже оплачен, а в базе числится как
неоплаченный, можно написать соответ�
ствующее заявление в ГАИ России или от�
править через Интернет с приложением
копии квитанции об оплате штрафа», —
сообщили в МВД РФ, отметив, что после
проверки неверную информацию удалят из
базы.

Напомним, что из�за сбоя в работе Го�
сударственной информационной системы
государственных и муниципальных плате�
жей десятки тысяч оплативших штрафы
водителей попали в категорию неплатель�
щиков. Подобная ситуация наблюдалась и
в прошлом году, когда 500 тыс. оплачен�
ных штрафов не были учтены.

450 тысяч рублей выделил в
этом году Смольный на обу-
стройство велопарковок во
всех 18 районах. Понятно,
что эти средства — капля в
море. На местах стали ис-
кать варианты. Например,
Адмиралтейский и Петро-
градский районы обрати-
лись за помощью к муници-
палам.

НАПОМНИМ, что на одном из совеща-
ний в апреле губернатор устно рекомен-
довал главам районов поставить на сво-
их территориях велопарковки до конца
июня 2013 года. Затем Смольный выде-
лил на это средства. Не много: 450 тысяч
рублей. По нашим данным, самая деше-
вая конструкция обойдется в 4 тысячи
рублей. Если экономить — это около 70
велопарковок, включая затраты на их
производство, транспортировку и уста-
новку.

Также напомним, что первые шесть
велопарковок были установлены три года
назад по инициативе «Вечернего Петер-
бурга» в округе «Петровский».

Центральный район — самый посеща-
емый гостями Петербурга — изыскал
средства на 23 велопарковки у основных
туристических объектов: Эрмитажа, Спа-
са-на-Крови, Александро-Невской лавры,
Летнего и Таврического садов...

Адмиралтейский район выставил че-
тыре велопарковки. Еще шесть появятся
в ближайшее время. Готовится новая ад-
ресная программа. Также разосланы
письма в муниципалитеты с предложе-
нием подключиться к программе вело-
сипедизации Петербурга и обустроить
парковками школы, детские сады, поли-
клиники.

Кстати, по указанию главы Адмирал-
тейского района Игоря Мясникова про-
рабатывается конструкция, которая бу-
дет удобна как велосипедистам, так и
мамам с колясками. Письма также ра-
зосланы предпринимателям. Им предла-
гают оборудовать велопарковки у входа
в принадлежащие им магазины, кафе,
рестораны.

Глава Петроградского района Юрий
Гладунов привлек муниципалов. В окру-
ге «Петровский» прошло заседание по
расширению программы по обустрой-
ству муниципалитета велопарковками.
Кстати, некоторые депутаты возмуща-
лись:

— Тротуары на Петроградской сторо-
не узкие. Не пройти. А вы еще велопарков-
ки расставить хотите! Такие проекты хо-
роши на окраинах. Там места больше.

Им ответили, что, конечно, такие кон-
струкции будут устанавливаться так, что-

бы не мешать пешеходам, и оборудовать
их будут не потому, что это модно, а пото-
му, что проблема давно назрела. У петер-
буржцев насчитывается 1,5 млн. велоси-
педов.

В итоге было принято решение создать
рабочую группу для проработки адресной
программы установки велопарковок и
изучения оптимальных типов конструк-
ций, которые будут удобны в Петроград-

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

Велопарковки
будут ставить всем миром

Первые шесть велопарковок были установлены три года назад по инициативе
«Вечернего Петербурга» в округе «Петровский».

ПОКА НА ПРЕДЛОЖЕНИЕ ГУБЕРНАТОРА

ОТОЗВАЛИСЬ ЦЕНТРАЛЬНЫЕ РАЙОНЫ ПЕТЕРБУРГА

ском районе. Кстати, в эту рабочую груп-
пу экспертом включили и корреспонден-
та «ВП». Также депутаты решили привлечь
к работе другие муниципальные советы
района, а также обратиться к местным
коммерсантам.

В общем, процесс велосипедизации в
городе начался.

Михаил ТЕЛЕХОВ, фото Натальи ЧАЙКИ


